
 

An den  

Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk 

Ahlem Badenstedt Davenstdt 

Herrn Rolf Schulz 

über den Fachbereich Personal und Organisation, 

Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

 

Hannover, 27.04.2022 

 

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover für 

die Bezirksratsitzung am 12.05.2022  

 

Hannoversche Tafeln 

Die Ahlemer Tafel muss zurzeit, um die Nachfrage zu befriedigen, Lebensmittel dazu kaufen. Wie 

mittlerweile bekannt wurde, ist dies ein Problem der Tafeln stadtweit. Die Ursachen dafür sind 

vielfältig. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Gibt es Überlegungen die Tafeln seitens der Stadt zu unterstützen oder andere 

Lösungsansätze? 

2. Was unternimmt die Stadt, um auch in den Notunterkünften über dieses Angebot zu 

informieren? 

 

Kerstin Klebe-Politze 

stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
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